

LUOTHÈQUE DE SAINT-JEAN

Du mardi 2 juillet au vendredi 16 août, la ludothèque de Saint-Jean (dans l'école primaire de Saint-Jean) ouvre ses portes du mardi au vendredi de 14h30 à 17h30. Venez profiter de la fraîcheur du lieu, de nos chaises longues et de jeux aquatiques !

JUILLET-AOÛT : ATELIERS POUR ENFANTS

Les petits débrouillards : du 8 au 12 juillet, activités d'éveil aux sciences, pour les 6-7 ans, à l'Espace de quartier Le 99. Contact : christophe@lesptitsdebs.ch | Le Geste créateur, atelier de peinture Arno Stern : stages d'été d'une semaine, en juillet et en août, voir www.legestecreateur.net | Mon créatif' été, du 8 au 12 juillet, pour les 5-12 ans : rêver, créer, inventer, s'amuser... Renseignements : Pascale Castella – 076 360 98 34 | Atelier d'été pour enfants, du 8 au 12 juillet pour les 4-9 ans. Jeux, sorties, énigmes, danse, cuisine, musique, proposés par l'association Au fil des sons. Contact : contact@centre-ricochet.ch – 078 727 10 70.

EXPOSITION LE BATEAU

L'Association pour le Bateau Genève fête ses 50 ans à l'écomusée de l'API (25 rue du Vuache). Lu, Ma, Me, Je, Ve 10h-18h, et les week-ends lors d'événements. Une belle occasion pour parler également de ce transport lacustre et des belles heures du lac Léman. Entrée libre. Une riche programmation culturelle accompagne cette exposition, voir www.patrimoineindustriel.ch

CHOEUR DE SAINT-JEAN

Chanter des chants du monde avec le Choeur de Saint-Jean, ouvert à tout habitant du quartier, ça vous dit ? Pas nécessaire de savoir lire la musique. Répétitions tous les jeudis soirs de 20h à 22h à la salle de rythmique de l'Ecole de St-Jean (porte centrale de l'école). Renseignements : choeurdesaintjean@gmail.com ou au 076 566 64 45.

AUTRES ACTIVITÉS

Voir le site du Forum : www.forum1203.ch

CO CAYLA : UN AGRANDISSEMENT CONTESTÉ

L'autorisation de construire un nouveau bâtiment de 12 classes supplémentaires au CO Cayla a été publiée dans la Feuille d'avis officielle début juin.

Or suite à un apéro-débat en mai 2023, des remarques faites par des habitant-e-s avaient été transmises à l'Etat. Ces remarques soulignaient :

- le choix regrettable d'implanter un nouveau bâtiment sur une surface végétale pourtant destinée à constituer un parc lors de la construction du CO en 2003 ;
- la nécessité de maintenir et développer des zones de fraîcheur en développant l'arborisation, mais aussi l'absence dans le projet de toute mesure visant à réduire le puits de chaleur créé par l'immense surface minérale du préau ;
- les questions que pose le passage de 750 à 1'000 élèves, pour la vie collective et les relations au sein de l'établissement, et pour les impacts sur les alentours du cycle, notamment en termes de mobilité et de sécurité.

Ces remarques n'ont manifestement pas été prises en compte. Les Associations de parents d'élèves du primaire et du CO ont exprimé leurs inquiétudes. Elles espèrent pouvoir entrer en dialogue avec le Département de l'instruction publique, pour que des améliorations et des mesures d'accompagnement soient mises en place.

Plus d'informations et dossier complet à retrouver sur www.forum1203.ch

